



皆様こんにちは ✨😊 !

本日樽味では、26日のクリスマス会に向けて、ジングルベルやきよしこの夜の歌の練習を行いました♪皆様きれいな歌声で本番が楽しみです 



皆さんこんにちは

樽味では利用者様のこ家族から頂いた柿  
で干し柿にチャレンジしました♦♦  
頂いた柿はとても立派で約2週間ほどで  
無事完成しました♪



本日は、お好み焼きを作ろう👏

食べようレクを行いました✿

今回は、利用者さんからのリクエストで、  
お好み焼きを作りました♪

名人級のスタッフ♪。利用者さんは、美味しい！美味しい！と喜んで下さいました♦  
往診に来てくださった先生と看護師さんに  
も、食べて頂きました♦  
ありがとうございます♦



本日は、塗り絵コンクールに出す、  
作品を皆さんで取り組みました♦  
それぞれ個性的で、皆さん集中して  
頑張りました  
始めると、他のことを忘れる程に😊



本日より、ちぎり絵クラブの開催です♪  
 今回も、近藤先生監修のもと来年に向け  
 ての絵を作成します♪  
 クリスマスソングを聴きながら、皆さん  
 集中しておられました♪  
 さあ、どんな絵が完成するのか、  
 こうご期待♪



皆様こんにちは♪  
 本日樽味では、クリスマス会に向けて歌  
 の練習を行いました♪  
 ピアノ演奏も利用者様が行います♪  
 上手な演奏にきれいな歌声が  
 韶き渡りました♪  
 本番が楽しみです♪



Merry  
 Christmas

♪♪merry X'mas♪♪

カームリー東長戸では、ちょっと早い  
 クリスマス会をしました♪  
 クリスマスメニューのお昼ご飯に手作り  
 デザート、ゲーム、プレゼント、ケーキ  
 と特別なこの日に入居者様はじめ施設全  
 体が笑顔に溢れる1日でした♪



※掲載されている写真等につきましては、個人情報保護法に基づき同意を得て取り扱いしております。



皆様こんにちは♪😊！

本日樽味ではクリスマス会を行いました🎅  
利用者様の生演奏でクリスマスソングを  
歌い、とても良い雰囲気でした♪  
bingo大会では次々とbingoされ、笑い声  
が絶えないクリスマス会となりました♪😊  
リハビリ看護の皆様の参加も  
ありがとうございました😊



古川では、1日遅れの

クリスマス会🎄🎄を行いました♪

【赤鼻のトナカイ】の物語の寸劇をし、  
サンタさん🎅🎄からのプレゼント🎁  
トナカイの名前は【カームリー】穏やか  
に平穏な日々がカームリー古川で過ごし  
て頂けるように願いを込めて、スタッフ  
一同一生懸命練習しました♪  
最後は、プリンのおやつを頂き楽しい  
時間を過ごす事ができました♪